67,88%



Carnavalón Teatral inicia con funciones gratis en la Carpa Carnavalona

\$1.220.250

Difusión:

Ocupación:

Cumplen 12 años y tendrá cuentacuentos, show de variedades y actividades formativas.

Cultura

ste fin de semana comienza el mejor panorama de vacaciones de invierno escolar para disfrutar en familia de forma gratuita. Se trata del Encuentro Comunitario de Artes Escénicas Carnavalón Teatral 12 años Teijendo Arte v Comunidad que levantó su carpa carnavalona en la cancha ubicada entre el Colegio Centenario y la oficina de enlace Norte de la Municipalidad de Arica, en calle Curalí con El Roble.

Las actividades comienzan este fin de semana y se extienden hasta el sábado 20 de julio con diferentes actividades que van desde las artes circenses, teatro, danza, música en vivo y actividades formativas en torno a la educación artística. Todo comienza hoy a las 11:00 horas con la matiné que será escenario del Festival Internacional de Narración Oral Siwa Siwa, que tendrá cuentacuentos de Arica, Santiago, Bolivia y Perú.

Paula Jorquera, directora de dicho festival Siwa Siwa invitó a la comunidad a



SE PRESENTARÁN DIFERENTES NÚMEROS DE ARTES CIRCENSES Y TEATRO INTERPRETADOS POR ARTISTAS E INCLUSO VECINOS

todos los días de actividades de Carnavalón Teatral: "Las actividades empiezan el día 12 con la matiné que tendremos a cargo, vengan, participen, se van a llenar de alegría, de música, de teatro y de artes y de cuentacuentos"

Las funciones continuarán el domingo 13 de julio a las 19 horas donde se presentarán diferentes números de artes circenses y teatro interpretados por artistas locales e incluso vecinos del territorio.

El lunes 14 de julio es el único día de actividades fuera de la carpa carnavalona, trasladándose el equipo

hasta la Casa Cultural Yanulaque - ubicada en pasaje Sangra 341- donde a las 11:00 horas habrá un Conversatorio de la mesa de educación artística interregional zona norte mediado por la actriz Pualina Hunt, licenciada en Arte, con mención en actuación teatral, pedagoga de la expresión y autora de diversos personajes y textos teatrales, docente universitaria.

En tanto, a las 17:00 horas habrá un seminario de teatro aplicado en comunidad dirigido por Yani Núñez, actriz y pedagoga teatral, magíster en educación, facilitadora en Teatro Espontáneo y otras técnicas de teatro aplicado en comunidad.

FUNCIONES ESTELARES

Desde el miércoles 16 al sábado 19 serán las funciones estelares desde las 19:00 horas con actuaciones musicales de Sabor Moreno, Alquimia Sentimental, Mono Reflac y Caldo de Cardo, en la danza se presenta la Compañía Cuerpos en Suspensión del ballet de Marcela Ramos, en el teatro las compañías Campanazo, Escuela Popular de Arte Las Vizcachas, Escena Portátil, Esto no es Terapia y Teatro Rito, también esta-



ESTE FIN DE SEMANA SE VIENE DE CUENTA CUENTOS.

rán los cuentacuentos de Nawando y en las artes circenses desde Santiago se presenta la compañía Carpa Inquieta.

Todas las funciones son gratis y sin previa inscripción. El proyecto es financiado por el Fondo Nacional de desarrollo y fomento de las Artes Circenses del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.♀